



社会福祉法人にこにこ福祉会は、4月1日より、新たな事業所を開所します。今まで大人の就労支援・暮らしの支援・相談支援を行ってきた当法人ですが、今回、高校生を対象に、就労支援を行う放課後等デイサービスを行うこととなりました。対象者を高校生に

放課後等デイサービス「てご」開所

共同募金 民間福祉施設車両助成
ありがとうございました。



発行所

にこにこ会を
育てる会

所在地

〒720-2103
福山市神辺町西中条
鎌屋1090-4
TEL 084-960-2020
FAX 084-960-2025
e-mail niko.niko
@joy.ocn.ne.jp

CONTENTS

一面
二面
三面

放課後等デイサービス「てご」開所
共同募金民間福祉車両助成
にこにこ福祉会農園便り・アスピラ畠
にこにこ福祉会「ちょっととイイ話」
もちつき会・もみじ会新春の集い
スプリングバザーのご案内・にこにこレシピ
音のおもちゃ箱コンサートのご案内

作業所「にこにこ会」(学習所)

1987(昭和62)年4月、無認可
から

限定している点（6～18歳の方を対象にするのが一般的）、療育内容を就労支援に絞っている点（スポーツや様々な療育活動をするのが一般的）、新たな事業所の場所を16時以降のにこにこ会「就労継続支援A型」の施設・設備を活用する点（にこにこ会等とは別に建物か部屋を増改築して、導線を分け、物理的に事業所を分離するのが一般的）。今回のように、一つの施設・設備を時間差で使用する、つまり、8時40分～16時は、にこにこ会が使い、16時10分～を放課後等デイサービスが使用するというのは、今までにない申請）等々、広島県としては、前例がない形態のことでしたが、ご配慮いたたぎ、指定を受けることができました。

名称は、備後弁で「仕事をする」の意味の「てご」としました。

30年間培った就労支援のノウハウと、既存の様々な当法人の事業所の作業・生活の場面を活用して、就労支援を行うとを考えています。法人理念である「障がいがあつても地域の中で当たり前に暮らす社会の実現」。文言にある「当たり前」を、利用者一人ひとりの就労支援において、日々具体的に考え、利用者・従事者と話し合い、丁寧で見通しをもつた支援を行いたいと考えています。

利用者の皆さんが、高校生の時期に、将来的に賃金アップ見込まれる基本的な仕事ぶりややりがいのある仕事をみつける力を持つことができればと願っています。

当法人の中では、初めての児童対象事業であり、定員10名・職員数4名の一番小さなサービス提供事業所となりますが、今後とも、ご理解・ご支援の

程、よろしくお願ひいたします。

切に使わせ
ます。あり
たいと思
ていただき
ます。



スプリングバザー

にこにこ会を育てる会

日時 4月15日(土) 10:00～14:00 雨天決行

場所 神辺町西中条1099-4
にこにこ福祉会敷地内
(バス通り沿いです！)
駐車場 OHT敷地内

ステージ終了後より 大抽選会 テレビ
空気清浄器 録画機能付きテレビ
精米器 など豪華商品が当たります！

ご来場 先着400名様 福引券配布！
無料 無料 無料

模擬店 フリーマーケット 中森きねつきもち (焼とうふ・うどん・カレー、
コロッケ・ミニチキン、ドーナツ etc.)

企画 フリーマーケット (焼とうふ・うどん・カレー、
コロッケ・ミニチキン、ドーナツ etc.)

さをり展示・販売・織り体験も

サイトはこちらく
<http://www.nikonikofukushikai.com/>
(Twitterアカウント) @nikonikofks

主催 にこにこ会を育てる会
お問い合わせ TEL 084-960-2020

MAP

★にこにこレシピ

今回はにこにこ会の看板商品、肉コロッケの衣の中の具材『冷凍クイックポテト』を使ったレシピです。蒸したじゃが芋に炒め玉ねぎと牛ミンチの入ったマッシュポテトは小判型で冷凍され、10個入り360円で販売しています。お買い求めはにこにこ会(Tel084-960-2020)までお問い合わせ下さい。美味しいで便利な商品ですよ！！

★ポテトグラタン

《材料》	4人分
冷凍クイックポテト	4個
小麦粉	30 g
サラダ油	適量
バター	30 g
牛乳	300 g
コソソメ顆粒	小さじ2
塩・コショウ	少々
玉ねぎ	150 g
しめじ	100 g
とけるチーズ	50 g
パン粉	適量
粉チーズ	適量

《作り方》

- ①フライパンに油をひき、焦がさないように玉ねぎ、しめじを炒める。
 - ②①に小麦粉を振り入れ、バターを加えてさらに炒める。粉っぽさがなくなったら火を止め、牛乳を入れ、味をみて塩・コショウで調節する。
 - ③グラタン皿に解凍したクイックポテトを入れ、その上に②のホワイトソースをかける。
 - ④③の上にパン粉、チーズをのせ、オーブンでこんがり焼く。
- *市販のホワイトソースを使うとお手軽です。
※好みで、茹でた卵、野菜、シーフード等をトッピングすると更に美味しいになります。

音のおもちゃ箱 part34

「にこにこ会」の利用者が『音のおもちゃ箱part34』のコンサートにハンドベルの演奏で参加させていただきます。

日 時：2017年4月16日 会場13時30分 開演14時から

場 所：リーデンローズ大ホール

出 演：デュオ・三木（ヴァイオリン：三木登志江 ピアノ：三木健嗣）

友情出演（ヴァイオリン：三上徹 ヴィオラ：木原健次郎）

福山YMCA 三木音楽塾・塾生の皆さん

入場料：一般 800円 小学生以下無料（要整理券）

あげたてコロッケ号 店頭販売のお知らせ

揚げたてアツアツでおいしいコロッケを用意して待っています。ぜひ買いに来て下さい。



<http://www15.ocn.ne.jp/~niko-2/keitai.html>
変更もありますのでご確認ください。上記アドレス、QRコードから確認できます。

もちつき会

1月14日（土）に行われた、恒例の「もちつき大会」は、朝から強い風や雪が降る、本当に寒い日でした。テントの中にはストーブをつけ、風よけのシートを貼り、少しでも寒さをしのげる様に席を用意して、もちつきが始まりました。

「せーの一、よいしょー、ペッタン、よいしょー、ペッタン」の掛け声と一緒に、もちつきの音も響きました。順番に重い杵をふりあげられた人、1人で杵を持ち上げやさしくおもちをつけた人、職員と一緒に杵を持ち上げもちつきを体験できた人と、様々でしたが笑顔があふれていきました。

次はつきたてのおもちを丸めていきました。1年ぶりの人は、丸め方を職員から聞き、大きめ、小さめ、しわがなくつるんとしたもの、ちょっとしわになしたものといろんな丸ものができました。

そして、さあ、いよいよおもちをいただく時がきました！あんこ、きなこ、大根おろしで味付られた3種類のおもちと、具沢山の豚汁の組み合わせでした。順番に並んで受け取ったつきたてのおもちはやわらかく、そしてあつたかい豚汁、「すごーくおいしいね！」ってまたまた笑顔でした。

今年の「もちつき大会」も思い出に残ったのではないでしょか？

もみじ会 新春の集いへの参加

1月29日に福山ニューイヤッフルホテルにて、広島県東部地区もみじ会新春の集いがありました。この催しは、広島県の東部地区のグループホームが集まり、他のホームとの交流をはかるために、毎年この時期に開催されています。

今回はゼノグループ、ホームわかば、グループホームいづみ、ライフサポート川辺、そしてにこ福祉会からは共同生活ほいーるが出

席、参加人数約300人の大きな会になりました。もみじ会は開会のあいさつからはじめ、各事業所の説明と自己紹介をしました。共同生活ほいーるは、とのまちハウスの岡本貴之さんがホーム紹介をして下さいました。その後は各テーブルを回り、全員参加で名刺交換を行いました。は名刺交換を行いました。それから、共同生活ほいーるの石田利恵さんが乾杯のあいさつを宣言して会食が始まりました。ニューキヤッフルのおいしい料理とお酒で、みんな楽しいひと時を過ごしました。会食中には各事業所からステージ発表があり、カラオケ、詩吟、クイズ、よさこいソーランなど、それぞれの事業所が工夫をこらした内容でした。ステージ発表が終わると、みんなが待ちかねていたビンゴゲームが始まりました。共同生活ほいーるの方は、マツサージクツーションやCDラジオが当たり喜ばっていました。

その後参加者全員で、「世界にひとつだけの花」「365日の紙飛行機」を歌つて会が閉会となりました。参加された皆さんはとても楽しまれた様子で、来年も参加したいと話していました。

ニヨキニヨキ♪ 寒さに負けず今年も立春の訪れとともに大地を突き破つてアスパラガス第1号が顔をだしました。にこてらすでは、畑班の作業として、地域の皆様のご理解とご協力をいただきながら、『お客様によるこんでいただける商品づくりを!!』と、グリーンアスパラの生産に利用者・職員ともに太陽と土のエネルギーをさんさんと浴びながら毎日奮闘しております。

冬の冬眠期にしっかりと養分を蓄え、太陽の光をたっぷり浴びることで緑色になるグリーンアスパラの春芽（3月）は、夏芽では味わえない甘みとシャキシャキとした食感が味わえるにこたすおすすめの逸品です。「にこてらすのグリーンアスパラは、甘みが強くて美味しい♪」と言つていただけることに感謝の想いでこれからも「全員団結のにこてらす」で『お客様によるこんでいただける商品づくり』に挑戦してまいります。

は、にこてらす（☎9960-1223）にて3月中旬ごろより販売しております。在庫に限りがございますので、来所前にご連絡いただけると確実です。是非、一度ご賞味いただけるとうれしく思います。



地域の皆様に見守られていること改めて感謝した出来事でした。

にこにこ福祉会では、多くの利用者が自転車で通所をされています。ある日、男性の方がお見えになりました

私は毎日小山池の横断歩道を渡つて孫を保育園に送っています。もう10年間続いています。その道は交通量が多く時々自転車に乗つた人が危ない思いをする光景に出くわします。多分そちらの施設に通われている方だと想いますが、後ろから自動車が来ていても気が付かれず、いつもあの人は大丈夫なのかと心配していました。少し遠回りになりますが車の少ない道を伝えてあげたらどうですか。」と言つて頂きました。その方のお孫さんは毎年にこにこ福祉会のスプリングバザーに参加されていました。そこで、福祉会の利用者のことを気にかけて下さっていたようですが、耳が不自由な為、車の音に気づき難かったです。

早速本人へ新しい道順を伝えました。本人は耳が不自由な為、車の音に気づき難かったです。

私は毎日小山池の横断歩道を渡つて孫を保育園に送っています。もう10年間続いています。その道は交通量が多く時々自転車に乗つた人が危ない思いをする光景に出くわします。多分そちらの施設に通われている方だと想いますが、後ろから自動車が来ていても気が付かれず、いつもあの人は大丈夫なのかと心配していました。少し遠回りになりますが車の少ない道を伝えてあげたらどうですか。」と言つて頂きました。その方のお孫さんは毎年にこにこ福祉会のスプリングバザーに参加されていました。そこで、福祉会の利用者のことを気にかけて下さっていたようですが、耳が不自由な為、車の音に気づき難かったです。

早速本人へ新しい道順を伝えました。本人は耳が不自由な為、車の音に気づき難かったです。

にこにこ福音便り・アスパラ畑

にこにこ福音会